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A Praça dos Lótus junto aos edifícios do Bairro da Ilha Verde, (ou seja, o espaço 

desocupado situado por trás da Escola Ilha Verde da Associação Comercial de Macau e 

do Centro de Saúde da Ilha Verde) é um local relativamente amplo. Porém, a Praça está 

equipada com poucas instalações de lazer para o usufruto dos moradores da zona, não 

obstante a quantidade considerável de pessoas que aproveitam este lugar para exercitar 

e descansar diariamente, sobretudo no período da tarde, em que o número de bancos 

existentes, face ao aumento do fluxo de pessoas, apresenta-se insuficiente. Além disso, 

a Praça não foi sujeita ao planeamento do espaço, o que resulta num certo impacto 

causado aos transeuntes que por ali passam pelas diversas actividades praticadas pelos 

moradores, nomeadamente badminton, ténis, ciclismo, dança, entre outras.  

Na realidade, a zona da Ilha Verde tem um espaço limitado, e a Praça dos Lótus 

passou a ser um espaço de lazer utilizado sempre por muitos habitantes dos edifícios 

circundantes, por isso, espero que os departamentos competentes considerem, no 

pressuposto de cumprir a segurança contra incêndios, a optimização das instalações na 

Praça em questão, a adição de mais instalações de manutenção física adequadas para 

que os moradores pratiquem exercícios e, a instalação de mais bancos para descanso de 

quem usufrua deste espaço, proporcionando um espaço exterior de lazer confortável 

para os moradores e elevando a sua qualidade de vida. 

Por outro lado, o chão da Praça é pavimentado com tijolos vermelhos neste 

momento, mas problemas como o desnivelamento do pavimento e a acumulação de 

sujidade têm surgido ao longo do tempo, com a sua utilização. Portanto, espero que as 

autoridades competentes, ao iniciar as obras de construção ou embelezamento, possam 

ter em consideração a praticidade e a segurança, para além de assegurar a estética do 

espaço. Além disso, proponho ainda que sejam estabelecidos parâmetros 

correspondentes para os materiais de construção rodoviária e qualidade de acabamento 

de Macau, a fim de fiscalizar a qualidade de construção, evitando causar eventuais riscos 

de segurança e possíveis problemas relativos à manutenção e reparação regulares no 

futuro. 


